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L’intelligence ne peut pas résoudre les problèmes de l’homme
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La mission sur Mars nous rappelle à la fois les forces dramatiques et les faiblesses tragiques de notre esprit humain.

Considérez le paradoxe ici : l'esprit humain peut surmonter des milliers de problèmes techniques et faire poser sur le sol
d’une autre planète, un robot de haute technologie parfaitement fonctionnel et télécommandé.

Pourquoi, alors, les meilleurs esprits de l’humanité ne peuvent-ils pas résoudre la pauvreté ? Et mettre fin à la guerre ?
S'entendre les uns avec les autres ne peut certainement pas être beaucoup plus compliqué que de vaporiser des roches
martiennes avec des lasers ?

En fait, ça l'est.

L'homme « est limité dans la connaissance à ce qui peut être transmis dans le cerveau par les sens physiques de la vue, de
l'ouïe, du goût, de l'odorat et du toucher » a écrit Herbert W. Armstrong dans son magazine La pure vérité, prédécesseur de
la Trompette. « Les problèmes les plus graves de l’homme sont de nature spirituelle. Mais l'homme est naturellement
confiné à penser uniquement en termes physiques et matériels. Il ne peut pas saisir ni comprendre les problèmes spirituels
ou la connaissance spirituelle » (septembre 1980).

Sur le plan physique, l'homme a « un esprit de type divin », a déclaré le rédacteur en chef de la Trompette, Gerald Flurry, en
octobre 2004. C'est un « pouvoir d’esprit qui devrait nous stupéfier et nous émerveiller ».

M. Armstrong a écrit : « La capacité d’accomplissement matériel de l’esprit humain semble illimitée. » Alors que Dieu
regardait l'humanité travaillant ensemble à la tour de Babel dans l'Antiquité, Il a dit : « Rien ne les empêcherait de faire tout
ce qu’ils auraient projeté. »

Mais Dieu a dû arrêter l'humanité à Babel. Il a effectivement brouillé leurs communications et les a décentralisées.
Pourquoi ? Parce que lorsque l'homme utilise son esprit brillant et ses cinq sens, il ne fait que se rapprocher de la
destruction des autres et de lui-même. Sans la dimension spirituelle vitale de la connaissance, l'homme peut construire des
tours et des fusées—mais il ne peut pas apporter la paix. Il ne peut pas arrêter le crime, la haine, la perversion ou le
désespoir. Il n’a même pas vraiment maîtrisé la famine, les épidémies ou la pauvreté.

Avec cette dimension spirituelle manquante, les incroyables réalisations physiques de l’humanité ont simplement signifié
plus de guerres avec des armes de plus en plus destructrices.

La merveilleuse nouvelle est que la nature humaine va changer !

Premièrement, l'homme devra apprendre à quel point son esprit est déficient et incomplet, sans la dimension spirituelle de
Dieu. Alors Dieu fera en sorte que « la terre sera remplie de la connaissance de l’Éternel comme le fond de la mer par les
eaux qui le couvrent » (Ésaïe 11 : 9).

Lorsque l'humanité sera prête à écouter, Dieu montrera au monde le chemin de la paix. Il nous donnera les réponses
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spirituelles à nos problèmes et la volonté de fournir l'élément crucial qui est si manifestement absent de la vie intelligente ici
sur Terre : Son Saint-Esprit (1 Corinthiens 2 : 11-14).

L'homme a déjà un esprit de type divin au niveau physique. Dieu prévoit d'ajouter à cela, en donnant à l'homme également
un esprit de type divin au niveau spirituel. Il veut créer Son esprit parfait dans l'humanité !
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